

親しみのある デザインで 強みを アピール します！

アピール通信 vol.

31



私たちアピールは2025年7月に創業7周年を迎えることができました！これもひとえに、日頃から支えてくださる皆様のおかげです。本当にありがとうございます！

「ラッキー777」の記念すべき年を迎えるにあたり、7月3日にはスタッフみんなで集まり、色々な事を話し合いました。

改めて会社の理念を共有し、これから目標を達成するために「アピールがどうあるべきか」一人ひとりが真剣に会社のことを考え、意見を交わし、貴重な時間を過ごすことが

できました。アピールはこれからも、皆様に必要とされる会社であり続けるため、スタッフ一同、力を合わせて邁進してまいります。これからもよろしくお願いいたします！



アンケートを一工夫! 常連さん強化したいなら 定期商品アンケート

新規集客だけでなく、リピーターの声に耳を傾けていますか？
リピーターさんを強化したい時は、定期商品の強化がおすすめです。
そこでおすすめなのが、「繰り返し買ってくれる理由」をアンケートで知ることです。
例えば、Q1「商品購入前にどんな悩みがありましたか？」という質問を、
Q1「定期購入を利用する前、どんな

事をお考えでしたか？」にアレンジすることで、単発でなく定期商品を選ぶお客様の声が期待できるので、目的に応じた具体的な回答が期待できます。

お客様のリアルな声を集めて、刺さる販促コピーに活かしてみませんか？
Q2～Q5の質問もご紹介しています。
ホームページもご覧ください！

※参照：「A4」1枚アンケート実践バイブル

気になった方は是非QRから
ブログをご覧ください!!→



お客様紹介

「男流散髪屋」 ブリッジさん運営 夏にサッパリ！



株式会社ブリッジさんは天文館の中で「男流散髪屋」を運営されています。メンズ専門のカットサロンとして、地元のビジネスマンや学生から人気を集めています。

メニューはカットとシャンプー、スタイリングまで含まれて2200円とリーズナブルな価格設定でふらっと立ち寄れます。夏になると「クールシャンプー」も登場し、爽快感のあるスッキリ仕上げが魅力です。

PayPayなどキャッシュレス決済に対応して、スマホひとつでサクッと完了するのも嬉しいです。

「なるべく早く、でもちゃんとスッキリ整えたい」そんな男性にぴったりな散髪屋さんです



こづえ



暑いですね！バナナジュースが人気です。冷凍バナナと牛乳をミキサーに入れてちょっとシャリシャリです。

ささき



中華鍋を購入してから、四川風麻婆豆腐作りにはまってます。シビレを存分にきかせて、夏の暑さにピッタリです。

おの



ついに初めての夏休みがやってきます！朝顔を持ち帰らないといけないので、庭に植えたいと思います！

△ 制作実績 △

団体さんの活動を紹介するための Kirakukan様のリーフレットをご紹介

今回は鹿児島でフットサルの運営・企画をされている「Kirakukan」様より、リーフレットのデザイン制作をご依頼いただきましたので、ご紹介いたします！

Kirakukan様は、フットサルを通じて多くの仲間とつながり、人間的にも成長できたご自身の経験から「どんな人でも平等に楽しめるフットサル」という素晴らしいスポーツを広める活動をされています。

フットサルクラブの運営や、スクールの運営、個人参加型のフットサル大会、マルシェの企画・運営など、フットサルの魅力を多くの方に伝える活動を続けています。

鹿児島でフットサルを通じ、人と人の出会いや繋がりの機会を作ってくださるKirakukan様をアピールも応援しています！



こだわりポイント①：

Kirakukan様の活動内容の一つのフットサルチーム運営や新しいフットサル場建設を目指している為、それらをイメージしたデザインにしました。

こだわりポイント②：

活動内容や協賛企業様などを一覧で配置することで、パッと見てもわかりやすい構成にしました。

こだわりポイント③：

ハガキ大で作成することで、店頭などで見かけた時に気軽に手に取ってもらいやすいサイズ感に工夫しました。

アンケート customer survey

| これからの活動にも活かしていきたいです

Kirakukan 坂元 信之様

Q.今回ご依頼される前、どんなことでお悩みでしたか？

また、どのような事を期待されましたか？

A.団体の活動内容が多く、1つにまとめたリーフレットを作りたかった。

Q.何がきっかけで、当社を知りましたか？

A.ホームページ(デザイン 鹿児島)

Q.何が決め手となってご注文をしましたか？

A.今後長くお付き合い(依頼)できそうでした。

Q.実際に利用されてみていかがでしたか？

A.団体リーフレットを作成していただきました。担当の方と何度もやり取りして大変納得、満足するものが出来ました。セミナーにも参加してこれからの活動にも活かしていきたい

うひ



こづえさんが作ってくれるバナナスムージー！とっても美味しいくて、いつも楽しみです♪

さとむら



自宅で筋トレを初めて2週間が経ちました。筋肉はついていませんが、寝つきはよくなり嬉しいです！

くぼた



着々と贅肉がついております(汗)ストレッチだけでは限界かもなので、運動も入れます、目標セビューティー！